



謹んで新春の招慶びを申し上げます

新冠町長 鳴海修司



新年あけましておめでとうでございます。皆さまにおかれましては、輝かしい新年をお迎えることとお慶び申し上げます。また、旧年中は町政への温かいご支援とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、全国各地では自然災害により大きく被害を受けた1年となりました。幸い当町には大きな被害はありませんでしたが、地震・豪雨・台風により、多くの人命・財産が失われたと共に、今なお、避難生活を余儀なくされている方々も多く、一日も早い復旧、復興を願っているところです。

さて、私の任期の折り返し点となった昨年は、懸案であった光回線整備事業の実用化に向けたよい事業が進み、現在、令和2年度の事業提供開始に向け、第一期工事を実施しているところであります。

2ヶ年での実施となりますので、今しばらくお時間はいただきますが、高速通信網の整備により、産業振興、通信網の格差是正はもとより、防災対策、定住・移住促進に活かして参りたいと思います。

また、日高道の延伸に伴うホロシリ乗馬クラブの移転政策につきましましては、北海道開発局による土砂搬出の遅れなどから工事遅れ気味ではありますが、令和2年度中の営業開始を目標に関係各位と連携しながら取り進めているところです。

加えて、向こう10年を見据えた町の指針となる、第6次新冠町総合計画につきましましては、豊かな新冠町を造る計画委員会の委員各位のご尽力により、策

定作業も順調に進んでおります。

さらに、基幹産業であります一次産業でございませすが、基幹作物のピーマンは生産戸数が増えたこともあり、作付面積、反収とも前年を上回り、販売額は8億4千万円となり、また、軽種馬生産におきましては、(有)コスモビューファームが生産したウインブライト号が香港G1レースで春秋連覇、(有)隆栄牧場が生産したフィアースインパクト号がオーストラリアで開催された秋のG1レースで2連勝を飾るといふ快挙を成し遂げられ、町内生産馬もグローバルな舞台でその実力が発揮される年となるなど、明るい話題となったほか、日高軽種馬農協が主催する北海道市場におきまして、活発な取り引きが展開され、町内生産馬は平均売却額、売却率とも前年を上回り、売却額は20億円に迫る19億9千万円となり、農業では明るい話題もありました。

JR日高線につきましましては、ようやく日高町村会としての方針が決定し、今後、各町がJRとの個別協議に入る段階となりましたので、町外への通学、通院などの対応課題を中心に協議を進め、町民の皆さまにとってより良い交通体系が確保されるよう取り組んで参ります。

本年も私が目指す「思いやりと笑顔のあふれる新冠」の実現のため、「町民の声が生かされる町政」、「分かりやすく公平・公正な町政」、「町民と行政との協働のまちづくり」を常に念頭に置きながら職員一丸となって、全力で町政を推進して参ります。

結びになりますが、皆さまにとりまして幸多き年となりますよう心からご祈念を申し上げます、年頭のご挨拶とさせていただきます。